



Educación Musical



Hola queridos chicos y chicas, espero que sigan bien

¡Muchas gracias por los trabajos recibidos! ¡Excelentes!

Y muchas gracias por los cariñosos mensajes.

Tarea 3

Estamos ante un nuevo desafío musical

Nuestras emociones y la música

La música forma parte de nuestras vidas desde antes de nacer, y para muchos es considerada el alimento del alma.

		
		
		
		
		



Tenemos un cuadro con tres columnas, la primera con distintas caras y dos columnas más vacías.

- ✚ En la columna, que se encuentra al lado de las caras, tendrás que escribir lo que te sugiere cada carita (tranquilidad, relajación, alegría...) y en la tercer columna tendrás que buscar y escribir el nombre de la canción que te hace sentir cada una de esas sensaciones y emociones.



Devolución de actividad ericalescano37@gmail.com

¡¡¡Mucha Suerte!!!

